



あぞっこつうしん

No. 5

参観日では、温かいご声援をありがとうございました。当
日は皆様に見ていただきましたので、今回は練習風景も含
めてお知らせします。参観日や行事を通して自分たちで考
えて遊びを進めたり、異年齢児と進んで交わったりする様
子が見られるようになりました。挑戦する遊びや集団遊び
等、友達や異年齢児からの応援や刺激を受け、やってみよ
うとする気持ちがもてるようになっていきたいと思います。

令和7年10月24日

総社市立阿曾幼稚園

あぞっこ
スペシャル

わいわい運動会をします

ジャングルぐるぐる
をします

玉入れをします

ドラえもん
をします

玉入れをします

親子競技をします

たんぽぽ組

家の人に乗せて
もらって嬉しいな

あじさい組のリレーをします

さくら組

速く走れないか
ら、もう一回走る
のは嫌だなあ

あじさい組

小学生は運動会
でバトンを渡すと
き掛け声を掛けて
いたね

これであぞっこスペシャルを終わります!

★ あぞっこスペシャルを経験し、異年齢児同士の関わりがますます増えてきました。
大きい組が包丁を使う姿を小さい組が見て興味をもち、コツを教えてもら
いながら野菜を切ったり、5歳児が速
く走るために「毎日走っている」と聞
き、木登り等の少し難しいことにもあき
らめずに挑戦したりしています。
また、一緒に遊ぶ機会をつくることで、
大きい組は、小さい組も参加しやすい
ようにルールを少し緩め、やり方を教
えるようになり、小さい組は自然に仲
間にあって遊ぶようになりました。互
いに刺激し合いながら、学級でもしつ
かり力を發揮できるようにしていきた
いと思います。

手伝ってあげるね

家の人に負けないぞ!

しっかり手を振って頑張ろう

押してあげるね

小学生と同じようにし
たら速く走れるかな?

包丁と野菜をしっかり持
って切るといいよ

一緒に遊ぶのは楽しいな

幼稚園にはない、いろいろな遊具に挑戦して遊びました。あじさい
組は塔のジャングルジムに挑戦。友達が登るのを見て次々に高い
ところに登ります。さくら組はターザンロープの足を乗せるところが
難しい様子でしたが、乗り方を聞き、コツを掴むと繰り返し遊ぶよう
になりました。たんぽぽ組はきれいな木の実を見付けて集め、不思
議がる様子も。外で食べた弁当は特別おいしかったです。

遠足に行ったよ!(吉備中央町にじいろ広場)